



Conformément à sa mission de santé publique et de son engagement envers l'excellence médicale, l'Hôtel-Dieu de France a lancé, le mardi 23 juillet 2025, son nouveau Centre médical à Antelias. Cette ouverture stratégique s'inscrit dans une volonté d'élargir l'accès à des soins spécialisés de haute qualité au plus près des habitants de la région.

La cérémonie s'est tenue en présence de M. Nassib Nasr, Directeur Général du Réseau hospitalier USJ-HDF. Plusieurs responsables médicaux et administratifs du Réseau ont également pris part à cet événement.

A cette occasion, M. Nassib Nasr, a déclaré : « Nous effectuons aujourd'hui une première visite officielle au nouveau Centre médical d'Antelias, premier établissement de l'Hôtel-Dieu de France situé en dehors du quartier d'Achrafieh. Ce centre a entamé son activité effective le 1er novembre 2024. Depuis cette date, il a été entièrement équipé sur le plan des infrastructures, doté de son personnel infirmier et administratif et médical. »

L'importance de ce centre réside dans sa capacité à faciliter l'accès aux soins, en allégeant la pression et l'affluence au sein de l'hôpital principal, notamment pour les analyses de laboratoire, les examens médicaux ou les consultations. Face aux contraintes actuelles de circulation, cette structure constitue une avancée majeure pour rapprocher les services médicaux des patients et alléger les contraintes de déplacement et de temps.

L'ouverture du centre d'Antelias marque le début d'un projet plus large, avec d'autres centres prévus prochainement, dont un à Damour. Cela permettra de mieux couvrir le territoire, entre le nord (Antelias) et le sud (Damour) de Beyrouth.

Cette stratégie renforce la place de l'Hôtel-Dieu de France comme un hôpital de référence, reconnu pour la qualité de ses soins, son personnel et son expertise.